

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#689 / 26 de setiembre 2023

Sorteo de la 4ª fase – etapa 2 del programa “Oportunidad Laboral”.



En esta nueva instancia, fueron seleccionados los participantes de la edición 2023 / 2024 de los “jornales solidarios”, experiencia que se extenderá de octubre a enero.

En nuestro departamento, hubo 2613 inscriptos, quedando habilitados 2347; se respetó la cuota para afrodescendientes, trans y personas con discapacidad.

Quienes se postulaban, debían tener entre 18 a 65 años de edad; no podían estar recibiendo ninguna prestación salarial, ni subsidios de ningún tipo.

La lista completa de titulares por localidad se puede observar a continuación:

<https://www.rionegro.gub.uy/sorteo-de-la-4a-fase-etapa-2-del-programa-oportunidad-laboral/>

Fray Bentos

198° de la Batalla del Rincón



Se recordó un nuevo aniversario de este hecho histórico, ocurrido en nuestro departamento.

El acto central se llevó a cabo en el Monolito que recuerda este suceso, ubicado en el kilómetro 286 de la Ruta N°2. En este lugar, el 24 de septiembre de 1825, se concretó el primer encuentro militar entre las tropas revolucionarias, encabezadas por Fructuoso Rivera, enfrentando a aquellas que respondían al Imperio del Brasil.

Por la Intendencia de Río Negro, concurrió la Directora de Cultura, Mtra. Maria del Huerto Tori; también estuvieron presentes, autoridades civiles y militares, representantes de instituciones y organizaciones del departamento, público en general.

Tras las palabras alusivas a la fecha, a cargo del Prof. Washington Espalter, el Comité Patriótico Departamental, procedió a la colocación de una ofrenda floral.

A primera hora de la mañana, el izamiento de los Pabellones Patrios, estuvo a cargo de la Prefectura de Puerto de Fray Bentos.



Fray Bentos

Río Negro estará presente en la Feria Internacional de Turismo de Buenos Aires



Una vez más, nuestro departamento será promocionado en este evento, el más importante de Sudamérica.

El Ejecutivo Departamental y el Departamento de Turismo, están trabajando en la presentación de los cuatro temas que se estarán exponiendo, como lo son, Sitio Patrimonial (Liebig – Anglo); ecoturismo en los Esteros de Farrapos; balneario Las Cañas y proyecto termal.

Esta será una buena oportunidad para mostrar, fuera de fronteras, los principales atractivos que posee Río Negro.

Fray Bentos

Se analizan alternativas para construir nuevas viviendas



Tras la visita a Fray Bentos del Ministro de Vivienda y Ordenamiento Territorial, Raúl Lozano y del subsecretario, Tabaré Hackenbruch, ahora el Ejecutivo Departamental planifica nuevos proyectos.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, junto a la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y al subdirector, Arq. Alejandro Bordoli, acompañaron a las autoridades nacionales en la recorrida que hicieron por distintas obras y en los encuentros llevados a cabo con movimientos sociales, entre ellos, “Madres por un Techo”.

En la oportunidad, se escuchó el planteo de las representantes del mencionado grupo, a quienes se les confirmó que el terreno, pensando en primera instancia, quedará descartado, debido a los aspectos de contaminación que presenta. Por lo tanto, ahora se trabajará en la búsqueda de un nuevo predio, donde, incluso, se podrá aplicar el programa de “autoconstrucción en terreno público”.

Posteriormente, el Secretario de Estado y el jefe comunal, concurren al COVISIN VI, ocasión donde fueron recibidos por los vecinos afectados por los problemas estructurales que presentan la mayoría de las unidades del complejo. Nuevamente, se habló sobre una posible solución, aclarándose que la responsabilidad por los inconvenientes, corresponden al Instituto de Asistencia Técnica.

Young

Se realizará en Young el lanzamiento de la Zafra Apícola del Uruguay



Por este motivo, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, se reunió con directivos de la Cooperativa de Apicultores CALAY.

Durante este encuentro de trabajo, el jefe comunal, junto a los referentes de la institución, evaluaron y ajustaron detalles del mencionado evento, el cual se llevará a cabo el 21 de octubre, en instalaciones de la cooperativa, en Young.

Se adelantaron aspectos de la organización y la próxima semana, el Dr. Lafluf solicitará una audiencia con el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca, con la Comisión Nacional Honoraria de Apicultura y con la Junta Nacional de la Granja, para avanzar en los preparativos.

Young

Reunión evaluativa de las obras que se ejecutan en la ciudad



El Intendente, Omar Lafluf, mantuvo un encuentro con el Director General de Obras, Gustavo Meyer y el Director General de Arquitectura, Ordenamiento Territorial y Urbanístico, Arq. Hugo Hornos, donde abordaron temas vinculados a las tareas que se llevan a cabo y a la coordinación de trabajos en Young.

Algunos proyectos se acordaron con el Municipio, por ejemplo, el cerramiento del parrillero de las Viviendas de los Jubilados, la construcción de la senda sur y una cancha multiuso en el JC 15.

También se habló de la intervención prevista en MEVIR IV y en parte del barrio "J4", con importantes acciones de urbanización, calles e iluminación; obras en el balneario "Paso de las Piedras" y en Menafra, localidad hasta donde llega la jurisdicción del Municipio de Young.

Young

2ª etapa de “Río Negro Corre”



La competencia comenzó en la Plaza de Deportes.

Un excelente marco de público acompañó y alentó a los atletas que se dieron cita en este evento.

Se dividió en tres distancias, 10 kilómetros, 5 kilómetros y 1 kilómetro (niños / participativo); la actividad fue organizada por el Departamento de Deporte de la Intendencia de Río Negro, con el apoyo del Municipio de Young.

La próxima fecha se cumplirá en Nuevo Berlín, el sábado 28 de octubre de 2023.

Todos los resultados podrán encontrarse en:

<https://encarrera.uy/resultados-rio-negro-corre-2023-fecha-2/>

Nuevo Berlín

El Dr. Omar Lafluf recorrió obras en Nuevo Berlín



El Intendente de Río Negro supervisó, junto con el alcalde Hernán Godoy, el avance de las mismas.

En la zona de “El Remolino”, observaron los nuevos quinchos y el depósito que se está construyendo para los kayaks de la Escuela Municipal; una estructura de 16 por 8 metros, con capacidad de resguardar las embarcaciones, totalmente en madera y techo de paja. Estos trabajos forman parte del proyecto “Islas y Canales Verdes del Río Uruguay”.

Posteriormente, ambas autoridades, concurren al Centro Comunitario “Costa de África”, un lugar donde se hará una fuerte inversión, para acondicionarlo y dejarlo en óptimas condiciones.

Finalmente, en el Centro Democrático, un edificio que está siendo remodelado con mano de obra municipal; ya se constatan cambios muy importantes en baños, duchas, vestuarios, iluminación de la cancha y además, una gran reforma en los espacios contiguos, con recambio del techo y de su arquitectura inicial. Con estas mejoras, este sitio, que posee una rica historia en la comunidad, podrá ser usado por los centros educativos para sus actividades físicas, talleres municipales y los vecinos en general.

Algorta

Planta para descarga de barométricas.



El Intendente, Dr. Omar Lafluf, concurrió hasta la localidad para observar el trabajo que se está efectuando por parte de la comuna, la cual aportó el personal y la maquinaria; el plano de la obra, fue realizado por técnicos de OSE.

Luego del proceso de decantación en las cámaras, la materia pasa a las lagunas de oxidación, para no volcarla bruscamente y alterar el funcionamiento.

Esta experiencia de Algorta, tendrá una etapa de evaluación, para luego repetirla en todos aquellos lugares donde sea necesario, evitando de esta manera, que se generen futuros focos de contaminación y atendiendo el cuidado del ecosistema.

Algorta

Remodelación de las canchas para la práctica de diferentes deportes



La Intendencia de Río Negro y la Comisión Especial de Algorta, están trabajando en el acondicionamiento del espacio multiuso, ubicado en MEVIR II, donde también se instaló nueva iluminación.

Por otra parte, el campo de juego del Algorta Fútbol Club, recientemente reinaugurado, obtuvo un aporte importante de la comuna para su restauración; ahora esta institución, que está afiliada a la Liga de Guichón, podrá oficiar como locataria.



Algorta

Fabricación de letras en hormigón para Grecco



Anteriormente, en la localidad, también se construyeron las letras volumétricas para Algorta y Menafra.

Según lo planificado, posteriormente se harán para Fray Bentos, las que serán de mayor tamaño.